

# Akhirnya ! Serial Live Action One Piece Resmi Tayang di Netflix Pada 31 Agustus 2023

Category: LifeStyle

2 September 2023



**Prolite** – Serial live action One Piece yang diadaptasi dari manga populer karya Eiichiro Oda resmi tayang di Netflix pada hari Kamis, 31 Agustus 2023. Serial ini memiliki delapan episode dengan durasi satu jam setiap episodenya.

Serial Live Action One Piece ini disutradarai oleh Steven Maeda, yang sebelumnya dikenal dengan karyanya di serial Lost dan Hawaii Five-0.

Maeda juga berperan sebagai penulis bersama Matt Owens, yang sebelumnya menulis untuk serial Marvel seperti Luke Cage dan Agents of .

## Serial Live Action One Piece Mendapat Dukungan Positif dari

# Penggemar



*One Piece Live Action – Cr.*

Serial Live Action One Piece ini mengikuti kisah Monkey D. Luffy, seorang pemuda yang bermimpi menjadi raja bajak laut. Luffy memiliki kekuatan khusus yang membuatnya dapat meregangkan tubuhnya seperti karet.

Dalam serial ini, Luffy diperankan oleh Iñaki Godoy, aktor muda asal Meksiko. Godoy sebelumnya pernah bermain dalam serial Netflix lainnya, yaitu “Who Killed Sara?”

Selain Godoy, serial ini juga dibintangi oleh Mackenyu sebagai Roronoa Zoro, Emily Rudd sebagai Nami, Jacob Romero sebagai Usopp, dan Taz Skylar sebagai Sanji.

Penayangan perdana One Piece live action mendapat sambutan positif dari para penggemar. Banyak penggemar yang memuji akting para pemeran dan visualisasi dunia One Piece yang dibuat secara realistis.

Netflix belum mengumumkan apakah serial ini akan dilanjutkan ke musim kedua. Namun, mengingat popularitas manga One Piece yang luar biasa, kemungkinan besar serial ini akan dilanjutkan.

**Berikut adalah beberapa reaksi para penggemar terhadap penayangan perdana serial live action One Piece**



*One Piece Live Action – Netflix*

*“One Piece live action sangat bagus! Aku suka akting para pemeran dan visualisasi dunia One Piece yang dibuat secara*

*realistis.” – @OnePieceFan123*

*“Aku tidak percaya One Piece live action akhirnya tayang. Aku sangat menikmatinya! Aku tidak sabar untuk melihat musim kedua.” – @OnePieceLover4Ever*

*“One Piece live action tidak sempurna, tapi aku masih menikmatinya. Aku harap Netflix akan melanjutkan serial ini ke musim kedua.” – @OnePieceNoob*